
 

 

 

 

 
 

18ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA 

EM 05 DE JUNHO DE 2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

1) EXPEDIENTE: 

 

- EXECUÇÃO DO HINO DA CIDADE: 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: 

 

- Cronograma da Semana do Meio Ambiente. 

 

- Convite para o plantio de mudas de árvores no dia 07 de junho, a partir das 9h, na Rodovia Elias Fausto, próximo ao 

Instituto Solidare, no Jardim América. 

 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: 

 

- Câmara Municipal de Campinas – Convite para a Palestra “Prestação de Contas Eleitorais – Desafios e Novidades” 

no dia 07 de junho de 2018, das 15h às 17h. 

 

- Assembleia Legislativa – Requerimento nº 1234/2018 do Deputado Coronel Telhada – Votos de Congratulações com 

a população de Salto, pelo aniversário do município no dia 16 de junho. 

 

- Tribunal de Contas do Estado de São Paulo – Ofício C.C. SEB nº 430/2018 –TC -000673/009/10 – Julgando irregular 

a licitação na Modalidade Pregão, o contrato e os aditivos celebrados entre a Prefeitura da Estância Turística de Salto 

e a Sanit Engenharia Ltda. 

 

- PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES: 

 

- Projeto de Lei nº 021/2018 – vereador Dr. Marcio Conrado – Dispõe sobre a implantação do Programa 

denominado “Medicamento Solidário” no âmbito das unidades de Saúde do município da Estância Turística de Salto. 

 

- Projeto de Decreto Legislativo  nº 01/2018 – vereador Antônio Cordeiro dos Santos – Concede a Medalha 

Moutonnée de Honra ao Mérito ao Sr. Ângelo Albertini. 

 

- TEMA LIVRE: Falarão em Tema Livre os Vereadores inscritos em lista própria. 

 

2) ORDEM DO DIA: 

 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO:  

 

Nº 179/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Diretoria de Ensino de Itu e 

Secretaria de Ensino – Solicitando melhorias na Escola Profª.  Maria Constança de Miranda Campos, para as aulas de 



 

 

 

 

 
 

Educação Física dos alunos, tais como : reforma do piso da quadra, pintura das linhas, conserto dos alambrados, 

fixação de travas de futebol, limpeza do mato, reforma de playground e outras melhorias. 

 

Nº 180/2018 – Vereador Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal - Solicitando informações sobre as Unidades 

Escolares (CEMUS) que foram beneficiadas em 2017 e 2018 com os repasses da Lei Municipal 3682/2017 e 

3333/2014; como é feito o repasse para o Centro Municipal de Atendimento Educacional Especializado(CMAEE);  e 

outros questionamentos. 

 

Nº 181/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de Obras - 

Solicitando informações sobre a possibilidade de realizar melhorias no acostamento da Estrada Rocha Moutonnée, 

principalmente no trecho compreendido entre o Condomínio Haras Paineiras e o bairro Residencial Santa Madre 

Paulina. 

 

Nº 182/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Governo - Solicitando informações sobre a situação da liberação dos recursos da verba parlamentar de R$ 

1.289.000,00 concedida pelo Deputado Arlindo Chinaglia para construir a arquibancada do Estádio Municipal Amadeu 

Mosca.  

 

Nº 183/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Prefeito Municipal, c/c Secretaria de 

Administração - Solicitando informações sobre o servidor público, concursado, mais antigo no município. 

 

Nº 184/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre 

todos os tipos de cirurgias, sendo de urgência, eletiva, paliativa, diagnóstica e corretiva suspensas pelo Hospital São 

Camilo, com  relatórios dos procedimentos, contendo a programação cirúrgica,  cópia do livro de relato de cirurgias e a 

relação das pessoas ou cópia das fichas de suspensão; informações também sobre gás medicinal, material 

anestésico, medicamentos e outros produtos vitais para a manutenção dos serviços, no período da paralisação deste 

último mês. 

 

Nº 185/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal, c/c SAAE – Solicitando informações 

sobre a quantidade de estudantes de cursos universitários e de Ensino Médio fazem estágio disponibilizados pela 

Prefeitura e pelo SAAE, com as áreas de atuação, valores pagos das vagas em nível médio e superior, carga horária 

dos estagiários, bem como a empresa ou instituições, responsáveis pela seleção e recrutamento e se passam por 

avaliações periódicas para acompanhamento de desempenho. 

 

- INDICAÇÕES AO PREFEITO: 

 

Nº 165/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de estacionamento em apenas 

um lado na Rua Joaquim Nabuco, com início na confluência com a Rua Albuquerque Lins, até a Rua Sete de 

Setembro, na Vila Teixeira. 

 

Nº 166/2018 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a manutenção da área de lazer da Vila Ideal 

 

Nº 167/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a poda da árvore situada na Rua 

Genaro Guezzi, esquina com a Rua Natália Vila, em frente ao nº 78, no Jardim Saltense. 



 

 

 

 

 
 

 

Nº 168/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a poda da árvore situada na Rua João 

Jabour, próximo ao nº 550, no Jardim União. 

 

Nº 169/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a limpeza e capinação da área pública 

localizada na esquina das Ruas Libero Badaró e João Bráulio Muniz, no Jardim Santa Cruz. 

 

Nº 170/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” -  Solicitando a sinalização para deficientes 

visuais próximos a Seções Eleitorais. 

 

Nº 171/2018 – Vereador Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz”  – Solicitando a pintura das faixas de pedestres 

e implantação de guard rail na Avenida Marechal Rondon, no Jardim Santa Cruz. 

 

Nº 172/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” – Solicitando a limpeza e capinação da área 

pública localizada às margens da Rua Cariris, no Jardim Itaguaçu. 

 

Nº 173/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Solicitando que disponibilize assistência jurídica gratuita 

aos Guardas Civis Municipais que se envolvem em situações judiciais, quando estão exercendo suas funções nos 

mais variados campos que envolvem a prática de ilicitudes, na proteção à população, aos bens, serviços e próprios do 

município, pois são acionados dia e noite para múltiplas ocorrências.  

 

 

 

Sala das Reuniões, 05 de junho de 2.018. 

  

= ROSANGELA CANDELARIA MANTOVANI MARTINS = 

Secretária Legislativa de Administração 


